



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和4年 9月26日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

9月の活動の様子です。前期が終わります！



「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉があります。彼岸は、秋分の日を挟んだ1週間のこと（春は春分の日の1週間）です。台風14号の去った後、火曜日の夜から涼しくて、やはり言葉通りかと思いました。9月23日が「秋分の日」でしたが、台風15号の影響で超大雨。その翌日24日は久しぶりに30度を超える夏日。この先、寒暖が繰り返されて秋が深くなっていくのでしょうか。天候によって服装を変える必要が出るかもしれません。

水無瀬川の彼岸花

この三連休から、新人チームの大会が始まった部活動も多くあります。3年生が引退し、夏休みの練習から新チームになり、ここが初試合という選手も多くいたと思います。思い通りにできた、力が発揮できた人がいれば、練習のようにできなかった、緊張して思うようにできなかった人もいることでしょう。また、力いっぱいできたけど、相手には通じなくて負けてしまった人もいますね。それぞれ、自分の成長、成果を感じつつ、次への課題を考えて取り組んでほしいと思います。

合唱練習の学級練習が始まって1週間。発表の場はまだ先ですが、途中経過を振り返り、本番に悔いを残さないように、「取り組みで一番を目指して」いきましょう。

「レジリエンスを高めてストレスと上手に付き合おう」



9月12日学校保健委員会



「レジリエンス」は、竹のしなやかさに例えられることがあります。

井郷中学校SCの先生に講師として、↑上のテーマで学習をしました。3年生の保健委員会と給食委員会が司会・進行をして、寸劇を交えて楽しく分かりやすく内容を伝えました。アンケートで自分自身の性格・考え方の特徴を分析でき、今後の物事のとらえ方、ストレスとの付き合い方を考えることができました。

- ・ストレスは誰にある。ストレスの原因（ストレッサー）は、いろいろなところにある。
- ・折れない強い心をつくるのではなく、時には折れたり曲がったりするけど、また、立ち直る心になりましょう。
- ・レジリエンス（心の回復力）を高めましょう。

【レジリエンスの尺度 3つ】※自分でアンケートして考えました。

○粘り強い、問題を解決しようとする心

○苦しくなった時に誰かに相談する力

○物事をポジティブにとらえる力（ポジティブならOKではなく、ネガティブは用心できるので、それも○）

【3年ぶりに、体育館に全校生徒が入りました】 →→→

感染対策のため、隣の列とは先頭をずらして距離を前後左右に広くとれるように開いて座りました。リモートではなく、舞台での話を直に見て、聞いて考えました。



令和4年度 井郷中学校だより

合唱練習を始めています。



いろいろな場所で距離をとって練習しています。

【3年ぶりの合唱、どの学年も初めての取り組みです】

3年生が、今までの経験を後輩に伝えようということが難しいです。3年生も中学校3年間で最初の最後の合唱コンクールになります。でも、練習の段取りや声掛けはさすがに上級生が上手ですね。「切磋琢磨」してよい合唱に、力を出し合っていきましょう。

後期生徒会役員選挙9/22



プログラミング教育を進めています。



ここでは、3年生技術科で「オーロラクロック」の設定をプログラムしています。論理的思考を高めていきます。

選挙管理委員の進行で、図書室から立候補者と推薦者が、堂々と演説しました。熱意が伝わる演説でした。



教室で、オンラインで演説を聞いて、よく考えて投票をしました。



9月21日、秋の全国交通安全運動が始まりました。

地域での立哨で、井郷中学校正門前の横断歩道でも、安全に見守っていただきました。日々、いろいろな場所で、地域の声掛け、見守りをありがとうございます。

9月27日・28日、明日明後日が授業参観になります。

5時間目（13：35～14：25）です。詳細は案内や学年通信でご確認ください。感染対策にご協力をお願いします。

感染対策を継続して行います。9月26日から国の方針で、「全数調査の見直し」がされます。

- ・感染リスクの低い中学生は、保健所への報告などがなくなります。しかし、学校の感染対策は、今まで通り（9月1日付文書）です。感染した場合、濃厚接触となった場合や感染の疑いのある場合は出席停止とします。よろしくご理解・ご協力をお願いします。